

Wir im Cuxland

Erst Prüfung, dann gleich die Feier

Zehn neue Zahnmedizinische Fachangestellte

CUXHAVEN. Neun junge Frauen bestanden im Juni ihre Abschlussprüfung zur zahnmedizinischen Fachangestellten (ZFA); eine weitere konnte die Prüfung bereits vorher ablegen. Alle stellten sich dem Prüfungsausschuss der Zahnärztekammer Niedersachsen (ZKN) an den BBS Cuxhaven und erreichten gute Ergebnisse.

Eine ZFA assistiert dem Zahnarzt bei der Behandlung und organisiert viele Abläufe in der Praxis. Neben Fachwissen ist große Kompetenz im Umgang mit Menschen extrem wichtig. Beides konnten die jungen Frauen unter Beweis stellen.

Noch am Tag der Prüfung folgte die Freisprechungsfeier in den BBS Cuxhaven mit Ausbildern, Lehrkräften, Prüfungsausschussmitgliedern, Schulleitung, Freunden, Partnern und Familien. Die Gestaltung unterstützten der Zahnärzterein Cuxhaven, die Zahnärzteschaft und die ZKN finanziell.

Ausbildung fortsetzen

Nach Klassenlehrerin Sandra Kammholz sprach Schulleiter Rüdiger Koenemann zu den Gästen und appellierte insbesondere an diese, die Ausbildung in diesem Beruf weiter fortzusetzen. Die

Jahrgangsbesten Louisa Stüben (Praxis Dr. Strecker und Lipski) und Pia Freiberg (Praxis Kühnast) erhielten Buchpreise der ZKN und der BBS Cuxhaven. Mit einem Lied mit Berufsbezug („Und nun musst du spülen!“) hatten die Prüflinge und ihre Klassenlehrerin die Lacher auf ihrer Seite. Claudia Jagemann, eine Schülerin der Klasse ZFA 13, erfreute die Gäste mit ihrer schönen Stimme.

Die Zahnmedizinischen Fachangestellten verabschiedeten gemeinsam ihre Lehrerinnen und ließen vor dem Schulgebäude symbolisch für ihre Zukunftswünsche Luftballons in den Himmel fliegen. (red)

Absolventinnen

- Sie waren erfolgreich: Monique Breuer (Praxis Dr. Reyer), Pia Freiberg (Praxis Dr. Kühnast), Sina Gerdtts (Praxis Dr. Timmermann), Jessica Heinsohn (Praxis Dr. Faust), Claudia Jagemann (Sanzentrum Nordholz), Svenja Kunze (Praxis Dr. Schüssler), Katharina Reimchüssel (Praxis Dr. Kersting), Annika Sperling (Praxis Dr. Kreylos), Louisa Stüben (Praxis Dr. Strecker). Hinzu kommt Alica Meyer (Praxis Dr. Reyer), die ihre Prüfung vorzeitig bestanden hat.



Die neuen zahnmedizinischen Fachangestellten (es fehlen Louisa Stüben und Alica Meyer) präsentieren nach der Freisprechungsfeier ihre Zeugnisse.

Foto: red